



MARTES DEMOCRÁTICO: “DECIMO ANIVERSARIO DE LA DELIMITACIÓN MARÍTIMA ENTRE PERÚ Y CHILE”

Establecido por la sentencia de la Corte Internacional de la Haya

Celebremos juntos el décimo aniversario de la delimitación marítima entre Perú y Chile, establecido por la sentencia de la Corte Internacional de la Haya. El programa Martes Democrático se complace en invitarlos a nuestra próxima conferencia presencial:

“Décimo Aniversario de la Delimitación Marítima entre Perú y Chile”

Fecha: 30 de enero

Hora: 6:00 p.m.

Lugar: Hemiciclo Raúl Porras Barrenechea, Palacio Legislativo, Congreso de la República.

Destacados profesionales serán parte de esta conversación significativa, explorando los hitos y las implicaciones de esta resolución histórica. Un evento que promete enriquecer nuestro entendimiento sobre la importancia de la paz y la colaboración entre naciones.

Inscríbete ahora para asistir presencialmente. Cupos limitados.

Para aquellos que deseen participar de manera virtual, podrán hacerlo a través de la cuenta de Facebook de la Oficina de Participación Ciudadana: <https://www.facebook.com/participacionciudadanape/>

Todos los participantes, tanto presenciales como virtuales, recibirán constancias a nombre del Congreso de la República. ¡No te pierdas esta oportunidad de aprender, reflexionar y celebrar juntos este importante acontecimiento!